Die Hypnose-Show hoch zwei

Über eine mehr als beeinflussende deutsche Nachrichtensendung

#Germany #FakeNews

Deutschlands größte Fernsehnachrichtensendung zieht pro Nacht bis zu 10 Millionen Zuschauer in Europa an. Schon seit geraumer Zeit wird dabei eine ganz besondere Narrative des staatlichen Fernsehsenders ARD, auch "Das Erste" genannt, befeuert.

Hier ein paar Beispiele einiger Beiträge einer Nachrichtensendung, auf die sich viele Deutsche und Europäer immer noch verlassen und die sich eher in eine Art Hypnose-Show verwandelt hat.

So wurde zum Beispiel im August 2019 eine interessante Darstellung über die Klimakrise sowie die weiter anscheinend bedingungslose Unterstützung des Irans durch Deutschland vermittelt:

Während einer aufgeheizten Sommerdebatte 2019 bezüglich des billionen-schweren Handelsdefizites der USA mit China wurde eine ebenso interessante Narrative an das Millionenpublikum der Tagesschau gechannelt:

Nur wenig später wurde im August 2019 das europäische Publikum mit folgendem goldigen Bericht über den Milliardär und Kinderschänder Jeffrey Epstein beschert:

Die wertvolle Nachrichtenzeit wurde ebenso für einen denkwürdigen Beitrag über inner-amerikanische Immigrationspolitik bereitgestellt, die eigentlich nicht wirklich zu irgendwelchen Problemlösungen in Europa beitragen können:

Nach all den vielen Anstrengungen war es anscheinend zuviel für einen der Nachrichtensprecher, der völlig erschöpft fast zusammenklappte:
und dazu noch bei einem privaten Gespräch vor laufender Live-Kamera 'erwischt' wurde:
Eine interessante Ansammlung von ausdrucksstarken Bildern gab es auch bezüglich des Brexit in England:
Eine Polit-Falle für den US Präsidenten und dessen Begeisterung für das Golf-Spiel wurde ebenso Teil einer Berichterstattung:
In die geheuchelte, präsidentschaftliche Amtsenthebungsfalle fiel auch die Tagesschau im Herbst 2019, nachdem der US Präsident ein völlig legitimes Telefonat mit dem neuen Präsidenten der Ukraine tätigte:
Ein NATO-Gipfel in England wurde ebenso missbraucht, um dem deutschen Publikum eine weitere voreingenommene Niemals-Trump-Geschichte zu vermitteln:

Und eine ebenso interessante Narrative bezüglich Immigration und dem Vatikan, der nur wenige Tage zuvor von der italienischen Polizei und Strafverfolgern wegen Korruptionsvorwürfen besucht worden
war, gab es ebenso:
https://www.sun24.news/de/die-hypnose-show-hoch-zwei-ueber-eine-mehr-als-beeinflussende-deutsche- nachrichtensendung.html